



La educación
es de todos

Mineducación

Número serial:251

Nombre: Avanza la presencialidad en Córdoba

Fecha: 27/11/2021

Enlace: <http://youtu.be/RZIRm57BTcM>

Video

Locutor

"Córdoba, Loricá, Sahagún y Montería son cuatro de las Entidades Territoriales que avanzan en el regreso a la presencialidad con vacunación, seguridad, bienestar y calidad".

Orlando Benítez

Gobernador de Córdoba

"El Alma de las aulas de clase son nuestros niños y nuestras niñas".

Heidy Esther Correa

Rectora I. E. Jesús de Nazareth - Loricá

"Logramos culminar el año 2021 con presencialidad, lo que nos llena de mucha satisfacción".

Miguel David Torralvo

Secretario de Educación, Cultura, Recreación y Deporte de Loricá

"Se debe a la concertación, a la deliberación con todos los actores del sector educativo".

Javier Antonio Ríos

Rector (E) I. E. Simón Bolívar - Sahagún

"Hoy los podemos tener aquí y podemos tener ese contacto con el estudiante y el Docente".

José Altamiranda

Rector I. E. El Carito - Loricá



"Recibimos recursos Fome y esos recursos fueron invertidos con el objetivo de contribuir a que la presencialidad se diera de manera oportuna, eficaz y progresiva".

Diana Eljach Hernández

Rectora I. E. El Recuerdo - Montería

"Queremos a nuestros niños en las aulas. Como profe nosotros queremos tener ese contacto con los estudiantes y seguir con ellos en esta formación integral".

Yamina Restrepo Calonge

Secretaria de Salud y Seguridad Social de Montería

"Asegurando que ya la mayoría de los Docentes, ya están vacunados y seguir con este proceso".

Valeria Rosales

Estudiante I. E. Isabel La Católica - Montería

"La presencialidad para mí ha sido lo mejor que ha pasado".

Cristina Navarro

Estudiante I. E. Isabel La Católica - Montería

"He aprendido mucho en estos meses que hemos estado en presencialidad".

Cristian Vega

Estudiante I. E. Isabel La Católica - Montería

"Algo muy bueno que ha sido la presencialidad es que podemos compartir más con nuestros compañeros".

Valentina Suárez

Estudiante I. E. Normal Superior - Montería



La educación
es de todos

Mineducación

"Hay una mayor facilidad con el manejo de los temas de cada área".

Sebastián Giraldo

Estudiante I. E. Normal Superior - Montería

"Aprendiendo mucho mejor, compartiendo".

María Gámez

Estudiante I. E. Normal Superior - Montería

"Estoy muy contenta de haber regresado a las clases presenciales puesto que mi proceso de aprendizaje mejoró de forma notable".

Locutor

"Así continuamos trabajando por nuestros niños, niñas, adolescentes y jóvenes porque en Colombia, la educación es de todos".

Oscar González Herrera

Secretario de Educación de Montería

"Seguimos cumpliendo con la educación en el municipio de Montería".

María Sofía Lozano

Estudiante I. E. Simón Bolívar – Sahagún

"Y por eso, me siento contenta de estar otra vez en clases".

Seleny Isabel Ríos

Estudiante I. E. Normal Superior - Montería

"Porque me puedo divertir".



La educación
es de todos

Mineducación

"Me ha encantado mucho este regreso".

Música - Fin